

Konserterlös kommt Kindern zugute

Königslutter:

Seit 30 Jahren besteht die Helmstedter Band Zechenhouse. Am Samstag geben die Musiker ein Benefizkonzert, dessen Erlös für Kinder bestimmt ist.



Gitarrist und Sänger JJ Rodríguez-Meyer ist Gründungsmitglied der Band.
Foto: privat

„Zechenhouse ist eine Helmstedter Band mit 30-jähriger ost- und westdeutscher Musikgeschichte“, sagt JJ Rodríguez-Meyer, Gitarrist, Sänger, Bandleader und letztes Gründungsmitglied der Band. Blues, Rock, Country, Latin- und Lovesongs gehören zu ihrem Repertoire, das die Musiker zur Zeit auf ihrer „30th anniversary Tour“ präsentieren. Dabei gibt es eine Besonderheit: „Wir fanden es gut, das eine oder andere Konzert einem guten Zweck zu widmen. Und was ist besser, als etwas für Kinder in unserer Heimatregion zu tun?“, fragt JJ Rodríguez-Meyer.

Deshalb geht der Erlös des Konzerts, das sie am Samstag, 11. Mai, im „Landsknecht“ in Königslutter spielen, an den Kinderschutzbund Wolfsburg/Helmstedt. Beginn ist um 21 Uhr, der Eintritt ist frei. JJ Rodríguez-Meyer hofft auf viele Spenden: „Wir werden musikalisch unser Bestes geben, so dass unsere hoffentlich zahlreichen Zuhörer freimütig in ihre Geldbörsen greifen.“